



Actividades 30 aniversario IAPH

- Para conmemorar tres décadas al servicio del patrimonio cultural, el Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico (IAPH) estará presente en las ocho provincias de Andalucía entre los meses de octubre y diciembre de 2020.

En cada capital se hará balance de la actividad llevada a cabo, tanto en el ámbito de la información y documentación del patrimonio cultural de la provincia como en conservación-restauración de bienes culturales y formación de especialistas.

Este recorrido por el territorio andaluz comienza en Cádiz, en la sede del Centro de Arqueología Subacuática del IAPH.

- También durante los meses de octubre, noviembre y diciembre se hará una difusión especial de la Guía Digital del Patrimonio Cultural de Andalucía, producto que recoge en línea el trabajo de documentación del patrimonio cultural andaluz realizado por IAPH en sus 30 años de existencia.
- Y se pondrá en marcha un programa de visitas temáticas sobre 30 años en la sede principal del IAPH en Sevilla. Estas visitas se organizan previa cita, para ajustar el número de visitantes a las condiciones de aforo y distanciamiento social en vigor.
- En el mes de noviembre lanzaremos un ciclo virtual de ocho conferencias técnicas sobre proyectos emblemáticos del Instituto en cada provincia. Las conferencias se impartirán por profesionales del Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico y se pondrán a disposición de la sociedad a través de internet.

Entre los temas de estas conferencias se encuentran:

- Paisajes de Interés Cultural en la provincia de Almería
 - Patrimonio Arqueológico Subacuático en la Bahía de Cádiz
 - Estudios científicos en la Maqsura de la Mezquita de Córdoba
 - Primer proyecto integral del IAPH: Capilla Real de Granada
 - Restauración de la noria hidráulica romana de Riotinto en Huelva
 - Atlas del Patrimonio Inmaterial de Andalucía en la provincia de Jaén
 - Intervención en la Iglesia del Santo Cristo de la Salud de Málaga
 - Restauración y proyecto de I+D del paso del Gran Poder de Sevilla
- A finales de noviembre se publicará un número especial de la revista PH con contenidos sobre estas tres décadas del Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico y su proyección de futuro como centro de excelencia científica.
 - Finalmente, en el mes de diciembre, se culminará la celebración del 30 aniversario del IAPH con un acto institucional en la sede principal de Sevilla. Coincidiendo con este acto se dará a conocer una exposición virtual de la trayectoria del Instituto en la línea del tiempo 1990-2020.